



ききょううっ子だより



朝夕は10℃を下回る日が増えてきました。それでも日が差すと暖かく、子どもたちは園庭や散歩など、戸外あそびを楽しんでいます。

プレイディは過ごしやすい天候の中、卒園児や地域の方々も参加し、楽しいひとときになりました。保護者の皆さんには、ご理解、ご協力をいただきましてありがとうございました。

11/15～11/26の12日間、日本での開催は初となる『第25回夏季デフリンピック競技大会 東京2025』が開催され、毎日熱戦が繰り広げられていました。その中で、オリエンテーリングという競技が日比谷公園と伊豆大島で行われていました。地図を確認しながらチェックポイントを探すため、耳が聞こえにくい選手たちは他の選手の足音などが聞こえないためか、衝突する場面もありました。画面でみているだけだと、「(すぐ近くを)落ち葉の上を走っているのに」と思うような場面です。大会のビジョンに『“誰もが個性を活かし力を発揮できる”共生社会の実現』があります。得手不得手、可能不可能は人それぞれ。保育にも通じるものがあると感じ、自分のものさしで判断しないように顧みる機会になりました。



12月の予定

- | | |
|--------|-------------|
| 2日（火） | ひなぎく組 乳児健診 |
| 3日（水） | 避難訓練 |
| 4日（木） | ききょう組 高尾山遠足 |
| | ※ 予備日 5日（金） |
| 11日（木） | 環境学習出前講座 |
| 17日（水） | ひなぎく組 乳児健診 |
| 18日（木） | 公開保育（園内研修） |
| 23日（火） | 誕生会会食 |
| 24日（水） | もちつき会 |

12月29日（月）～1月3日（土）は休園日です



年末年始のお休みについて

保育園は12月29日（月）～1月3日（土）は休園日です。日曜日は休日となるため、12月28日（日）～1月4日（日）は保育園はお休みとなります。

年末年始のお休み予定のご提出をありがとうございました。毎年、特に最終週は登園人数が減り、食材が余る傾向にあります。お休みが決まり次第お知らせくださいると、食材の無駄が出ないように発注の変更が可能です。ご協力をお願いいたします。

もちつき

12月24日（水）園庭でもちつきをします。一日分のもちつきをし、鏡餅を作ります。ききょう組は杵を持ち、もちつきの経験をします。ききょう組の保護者3名ほどにお手伝いをお願いいたします。12月15日以降に、玄関に募集用紙を出します。時間等を確認していただき、記名をしてください。希望者多数の場合は当事者で話し合いをお願いいたします。荒天時は中止です。

わたぼうし13号原稿のおねがい

社会福祉法人桔梗では、毎年年度末に、職員が執筆した一年間の保育実践記録を発行しています。ききょう保育園は『つくしんぼ』、代沢ききょう保育園は『やまぼうし』、東北沢ききょう保育園は『わたぼうし』です。自分たちの保育を振り返ることで多様な見方があることを知り、かかわりの幅を広げ、よりよい保育につなげていくことを目標にしています。このため、保護者だけでなく、保育研究会等での配布や関係機関へも配布し、感想やアドバイスをいただくこともあります。

「わたぼうし」には保護者のページもあります。家庭での子どもたちのようすやできごと、成長を感じたこと、子どもたちから聞いた保育園の話など、掲載する原稿を募集します。毎年原稿をお寄せいただくと、お子さんの成長がより感じられると思います。もちろん毎年でなくともよいですし、テーマも自由です。

ぜひ200~800字程度の原稿を

園メールにWord文書の添付

でお寄せください。文書添付ではなく、本文に直接記入も可能です。写真掲載可能な方は掲載したい写真があれば、一緒に添付をお願いします。

手書きの原稿は事務所に届けてください。1月10日締め切りです。



11月の保育園

プレイディ

天候にも恵まれ、多くの皆さんにご参加いただきました。卒園児やそのご家族、旧職員もたくさん参加していただき、楽しいひとときを過ごしました。多くの感想・意見もいただきました。重ねてお礼申し上げます。



劇団風の子『風の一座』



紙や布、をフワフワと動かしたり飛ばしたり。飛ばすと自分のところに戻ってくる紙飛行機もありました。あそびの世界を広げてくれる作品で、どの年齢の子どもたちも食い入るように観ていました。

